

Nantes, le 10 mai 2021

Lycées

Le lycée public de Nort-sur-Erdre sera baptisé du nom de Caroline Aigle, première femme pilote de chasse de l'Armée de l'air



Christelle Morançais, présidente de la Région des Pays de la Loire, annonce que le nouveau lycée de Nort-sur-Erdre (44) sera baptisé « Lycée Caroline Aigle ». Première femme pilote de chasse de l'Armée de l'air, le commandant Caroline Aigle est décédée d'un cancer foudroyant en 2007, à l'âge de 32 ans.

« En choisissant ce nom, la Région des Pays de la Loire honore la mémoire d'une femme d'exception. Le courage, la bravoure et la recherche de l'excellence ont guidé son parcours professionnel hors du commun et forgé sa personnalité singulière. Choisir le nom de Caroline Aigle, c'est également transmettre des valeurs d'engagement, de dévouement, de civisme et de patriotisme qui sont des repères essentiels pour notre jeunesse.

Je suis certaine que le destin exemplaire de cette femme sera porteur de sens auprès des lycéens comme de l'ensemble des habitants de notre territoire. » déclare Christelle Morançais.

Ce choix a été fait en accord avec la famille et après avis favorable du maire de Nort-sur-Erdre et du conseil d'administration du lycée. Il sera officiellement adopté par les élus régionaux lors de la prochaine commission permanente, le 21 mai 2021.

La Région mettra en œuvre toutes les initiatives qui permettront à l'ensemble de la communauté éducative du lycée, des jeunes et de leurs familles, de connaître, de s'approprier et de faire vivre au quotidien le nom et le parcours de Caroline Aigle.

Biographie de Caroline AIGLE

Caroline Aigle est entrée au lycée militaire de Saint-Cyr à 14 ans. Elle a ensuite effectué sa préparation aux grandes écoles au Prytanée national militaire de La Flèche, dans les Pays de la Loire, avant d'entrer à l'École polytechnique, puis à l'école de l'air en 1996.

En 1999, elle est la première femme pilote de chasse à être affectée au sein d'un escadron de combat de l'Armée de l'air. Pendant 7 ans, elle est aux commandes de Mirage à Orange et Dijon, avant d'intégrer en 2006 la division Sécurité du commandement des forces aériennes, à Metz. Elle pratiquait également le sport de haut niveau : chute libre et triathlon militaire dont elle sera championne du monde avec l'équipe de France.

Elle était sur le point d'être sélectionnée comme astronaute de l'Agence spatiale européenne avant de mourir d'un cancer foudroyant en 2007, à l'âge de 32 ans.

CONTACT PRESSE : Sophie Ferger : sophie.ferger@paysdelaloire.fr – 02 28 20 65 30 – 07 72 21 16 97